

Sportverein Brokeloh von 1973 e.V.

Jahreshauptversammlung vom 27.04.2024

Vor kleiner Kulisse fand jetzt die Jahreshauptversammlung des SV Brokeloh statt. Der erste Vorsitzende Jens Passiel ließ noch einmal das vergangene Jubiläumsjahr passieren und auch die Spartenleiter Turnen und Tischtennis blickten auf die vergangene Spielzeit zurück. Bemängelt wurde die geringe Trainingsbeteiligung bei der Tischtennissparte. Spartenleiter Jens Hoffmann ist aber zuversichtlich, dass es sich wieder bessern wird. Anschließend ehrte Jens Passiel langjährige Mitglieder des Vereins.

Für zehnjährige Mitgliedschaft wurden geehrt:

Lunis + Torge Dettmer, Santano Fahrenholz, Lena Krüger-Seebode, Paul Krüger, Carsten + Catrin Simon

25 Jahre im Verein sind:

Rainer Andermann, Jennifer Hermann, Jörn und Reni Schrader

30 Jahre dabei sind:

Horst + Sina Ramm, Timo Krüger, Holger Rischmüller

Bei den anschließenden Neuwahlen kam es zu zwei Umstellungen. Sascha Hoffmann folgt auf Holger Rischmüller als stellvertretender Spartenleiter Tischtennis und Jörn Schrader ist jetzt erster Kassenwart für Manfred Borchering, der nach über 50 Jahren Vorstandsarbeit jetzt etwas in den Hintergrund treten möchte. Der Rest des Vorstands bleibt konstant:

- 1. Vorsitzender: Jens Passiel
- 2. Vorsitzender: Karl-Heinz Block
- Spartenleiterin Turnen: Birgit Gallas
- Spartenleiter Tischtennis: Jens Hoffmann
- Schriftführerin: Susanne Seidel
- Jugendleiter: Dietmar Biermann

Eine Überraschung hatte noch der Geschäftsführer des Kreissportbundes, Thorsten Hoffmeier, dabei. Er zeichnete Marion Passiel, Birgit Gallas, Rosi Flamme und Holger Rischmüller für langjährige Vorstandsarbeit mit der Verdienstnadel des Landessportbundes aus.

(Jens Hoffmann / 17.05.2024)



Rosalinde Flamme, Thorsten Hoffmeier, Marion Passiel, Holger Rischmüller, Birgit Gallas